

## Hitler declaró que ordenó personalmente los fusilamientos recientes. — Su discurso ante el Reichstag. — Declaraciones hechas

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), JULIO 14 de 1934

### Aniversario de la toma de la Bastilla

Francia conmemora hoy otro aniversario de la toma de la Bastilla. Es una fecha íntimamente ligada a los avances de la humanidad en la prosecución de sus conquistas de libertad y de una mejor justicia social.

Los acordes de la Marsellesa, han sido en todas las épocas los que imprimieron entusiasmo y guilaron a la juventud que enarbolaba en alto el pendón de las reivindicaciones y clamaba contra todos los regímenes de opresión y de tiranía. La caída de la Bastilla significó para el mundo el comienzo de una nueva era. Dó en tierra con los prejuicios de casta y señaló nuevos rumbos al ideal de los humanos, al ideal de quienes luchaban por los principios de la libertad y de la justicia. La solemne proclamación de los derechos del hombre y del ciudadano, tuvo una influencia decisiva en el futuro de los pueblos y a partir de entonces, los pueblos en un abrazo solidario y fraterno iniciaron una cruzada contra el oscurantismo y en defensa de ideales más sublimes. Destruídos los muros de la fortaleza que había servido de ergástula a los que se atrevieron a proclamar el derecho a la vida, el derecho a pensar y opinar libremente, cayeron con-

juntamente todos los resabios de la injusticia y brilló el sol de la libertad.

La trayectoria que la humanidad ha recorrido, es larga y los hombres de ideas libres, han tenido sus triunfos y sus derrotas. Una crisis de valores morales, una crisis de conciencia, parece haber galvanizado la vida de muchos pueblos que han aceptado el endiosamiento de dictaduras contrarias a todo espíritu democrático, anulando y barriendo con los derechos del hombre y del ciudadano. Son estos episodios el producto de un verdadero desequilibrio social, el producto de la miseria y la desesperación y también de la propia cobardía de los hombres que azuzados por egoísmos y ambiciones, no han sabido unirse para poner un muro de contención a los que aprovechando el momento de desconcierto, se adueñaron del poder imponiendo todos sus caprichos y anulando todas las voluntades. Al saludar en el día de hoy a Francia y a todos sus hijos residentes en Misiones, evocamos la memoria de aquellos soldados de la libertad que superándose a sus propias fuerzas, asestaron el golpe de gracia a un régimen de injusticia y marcando al mundo los derroteros de una nueva vida.

### Se proyecta pavimentar el camino al Zaimán

Acuerdo entre la Municipalidad y la Dirección de Vialidad

Durante la estada en esta capital del ingeniero Frers, miembro del directorio de la Dirección General de Vialidad, se conversó sobre la red caminera de Misiones y la manera de mejorarla en todo lo posible. Entre los asuntos que fueron esbozados, hay uno de ellos que reviste particular importancia. Aludimos al que se refiere a la pavimentación del camino al Zaimán. Se trata de una obra que cada día se hace más impostergable y que debe merecer preferente atención. En este sentido nos parece plausible la iniciativa del ingeniero Frers sobre un acuerdo entre la Municipalidad y la Dirección de Vialidad. Por ese acuerdo se establecería una colaboración

para pavimentar el camino del Zaimán desde la Avenida Mitre hasta Villalonga, en una extensión de diez mil ochocientos metros. La Municipalidad contribuiría con toda la piedra necesaria y la dependencia nacional citada, con la mano de obra y el petróleo o el asfalto.

Sería sin duda alguna una excelente manera de poder realizar ese trabajo ya que el costo estaría distribuido y no resultaría gravoso ni para la comuna ni para la Dirección de Vialidad. No obstante el empeño que demostró el ingeniero Frers en el sentido expresado, somos todavía algo pesimistas. En la repartición citada se cuida demasiado el detalle, hay

### Estaría bloqueado en el Pilcomayo el ejército boliviano. — Nuevos éxitos de los paraguayos en Baillivian. — Continúan los combates

Camión arrollado por un tren eléctrico. — Se resolvió el pleito político de Buenos Aires. — Se aceptó la renuncia de Vilgré Lamadrid

#### Comunicada N° 452

Asunción, 14.—El ministerio de la defensa nacional dió a conocer anoche el comunicado N° 452 que dice lo siguiente: Nuestras tropas continúan avanzando y presionando al enemigo en el frente de Baillivian atacando duramente. Hemos causado bajas importantes al regimiento Pérez N° 3 apoderándonos de fusiles, municiones y otros elementos bélicos. Sobre el campo de batalla pulimos constatar que el enemigo había abandonado numerosos muertos. Cayeron en poder de los paraguayos algunos prisioneros.

En el sector de Cañida Carmen el enemigo después de la derrota del día anterior, inició un apresurado repliegue siendo presionado en su retaguardia por nuestras tropas que persiguen a lo bolivianos.

#### Estaría bloqueado

Ba. Aires 14 — Según informes oficiales de Asunción, el ejército boliviano se hallaría bloqueado en el sector de Pilcomayo esperándose acontecimientos de importancia para hoy.

#### Situación de los bolivianos

Asunción, 14 — Los diarios de capital informan que el ejército boliviano está bloqueado en el sector Pilcomayo y que se nota en la costa argentina gran movimiento de tropas con objeto de impedir que los bolivianos crucen el río y pasen el territorio del país vecino. Sabemos que algunos jefes y oficiales bolivianos han logrado ya trasponer la frontera y que se internaron en territorio argentino con el propósito de retornar a Bolivia.

#### Intensa lucha

La Paz 14 — El general Peñaranda informó ayer al presidente Salamanca, que no se han producido mayores novedades en el frente de Baillivian donde se está luchando encarnizadamente. Agrega que carecen de voraci-

exceso de requisitos y de trámites y por tan complicado y engorroso mecanismo, las cosas se resuelven tardíamente y no siempre de conformidad con el deseo de los interesados. Convendría que se simplificara el mecanismo a que nos referimos para marchar con mayor rapidez pues, las obras de beneficio público, de beneficio colectivo, hay que realizarlas sin extremar los requisitos ni las exigencias. Hay que adoptar procedimientos modernos que no traben ni pongan obstáculos a las actividades de los hombres de trabajo tomando por base los que se usan en los Estados Unidos de Norte América donde se marcha en cuestión de obras públicas y caminos, con una rapidez extraordinaria.

Creemos que el ingeniero Frers lleva de su visita a nuestro territorio una opinión coincidente con las observaciones que dejamos apuntadas y es posible que las utilice para las orientaciones futuras de la Dirección General de Vialidad. Por lo pronto debemos advertir que en la pavimentación del camino al Zaimán, sería indispensable que el proyecto tuviera pronto una feliz realización.

### Hitler declaró que fué el quien ordenó los fusilamientos

Discurso ante el Reichstag. — 7 muertos

Berlín, 14.—El canceller Adolfo Hitler, pronunció ayer su anunciado discurso ante el Reichstag el que se prolongó desde las 15 hasta las 21 horas. Hitler demostró más energía que en otras oportunidades dando la sensación de que estaba dispuesto a proceder con energía. El discurso era interrumpido con frecuencia por el aplauso y la ovación.

Refiriéndose a los recientes sucesos declaró, que fué el quien ordenó personalmente las ejecuciones y que no estaba arrepentido. En cuanto al capitán Koch dijo que había malgastado y dilapidado 12 millones de marcos y que luego intentó sustituirlo en el poder. Habló de lo que se hará en adelante y advirtió que tenía en reserva suficientes para contrarrestar cualquier tentativa sediciosa o de otro carácter.

El Reichstag aprobó en medio de aplausos las declaraciones de Hitler. Durante su discurso el canceller no se refirió para nada a la política exterior de Alemania.

### Camión arrollado por un tren eléctrico

DOS MUERTOS

Buenos Aires, 14.—Ayer ocurrió en la estación Ramos Mejías del ferrocarril Oeste, un grave accidente. Un camión guiado por Francisco Duran y que llevaba como acompañante a un compañero de apellido Gravé, fué arrollado por un tren eléctrico. Las dos personas nombradas recibieron tan graves heridas que fallecieron casi instantáneamente. El tren corrió unos 100 metros más y descarriló produciéndose después un principio de incendio entre los restos del camión que fué provocado por el contacto con la corriente eléctrica de los rieles.

doctor Moreno envió al doctor Lamadrid un conceptuoso telegrama lamentando su retiro. La cartera de gobierno será ocupada por el doctor Moreno y para la de obras públicas será designado el doctor Juan Ortiz de Rozas. Ayer el senado prestó el acuerdo para nombrar ministro de gobierno al doctor César Guiraldes quien prestará juramento el próximo lunes. Con esto se considera terminado el pleito político de la provincia de Buenos Aires.

### Sesionó la cámara

Capital Federal, 14.—Ayer a las 45-40 horas se inició la sesión en la cámara de diputados. El diputado Azaola reprochó su proyecto sobre el consumo de maderas nacionales y el doctor Dickman el suyo sobre la necesidad del cuarto censo nacional. Luego se entró a discutir la ley referente a la justicia de paz letra da pero no se continuó por haber quedado la cámara sin quorum.

### Vilgré Lamadrid

Capital Federal, 14.—El gobernador de Buenos Aires señor Martínez de Hoz expidió ayer un decreto por el cual se acepta la renuncia presentada por el ministro de gobierno doctor Vilgré Lamadrid y se le dan las gracias por los servicios prestados. Por su parte el ministro de obras públicas

### Por desacato

Capital Federal 14.—El ministro de guerra general Rodríguez envió al procurador fiscal doctor González, la carta que le fué remitida por el señor Rafael Campos, hermano del teniente coronel Florencio Campos. El ministro considera que esa carta es injuriosa y le acusa por desacato.

### Renuncia del ministro Melo

Capital Federal 14 — Anuncian de Rosario que un diario de dicha ciudad dió la noticia de que el doctor Melo había presentado renuncia antes de partir para Río Hondo. Tal información es completamente incierta pues, el ministro mantiene una completa solidaridad con el general Justo y no ha pensado en renunciar en ningún momento.

### Los billetes falsos

Capital Federal 14 — Hasta ahora nada se adelantó en la pesquisa para descubrir la falsificación de billetes de 50 pesos pues, todas las tentativas fracasaron.

BRASIL

### Gravedad de la huelga

Río Janeiro 14 — Va asumiendo extrema gravedad la huelga de empleados del telégrafo nacional en Río Grande do Sur, Paraná y Bello Horizonte. Hasta ahora todos los esfuerzos del gobierno para resolverla no dieron resultado.

FRANCIA

### Dos marineros muertos

París 14.—Anuncian de Tolón que ocurrió un accidente que costó la vida a dos marineros. Mientras uno de los cruceros realizaba ejercicios de tiro, uno de los cañones apuntó contra otro de los buques cayendo un obús en la cubierta del mismo que destruyó a dos marineros causándoles una muerte instantánea.

### Poderosa bomba

París 14 — Al lado de un poste del telégrafo fué hallada ayer una poderosa bomba que estaba conectada con un reloj y que

## Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

## Yerba Mate Canchada

DE CALIDAD

Compro al contado

HERIBERTO OYA

Entre Rios 591

POSADAS

VENTA DE BOLSAS VACIAS

## Calidad inconfundible Rendimiento máximo

# MAÑANITA

HAGA DE LA MEJOR YERBA MATE SU MEJOR COMPAÑIA

## USE LABON COLON

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

debía explotar en momento oportuno. La policía cree que se trata de otra broma de los tres jueces del infierno que desde hace algunas semanas no daban señales de actividad.

INGLATERRA

**El pacto de Locarno**

Londres, 14.—En la Cámara de los Comunes, hubo ayer un amplio debate al hablar el ministro de relaciones exteriores el que se refirió a las recientes conversaciones con Francia. Declaró que la Gran Bretaña desea realizar una política de benevolencia con la base del pacto de Locarno y abogó por el ingreso de Rusia a la Liga de las Naciones. También dijo que Alemania debe volver a Ginebra para que las naciones en conjunto puedan desarrollar una política de entendimiento que aleje toda clase de peligros.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

ESPAÑA

**1.250 millones de pesetas**

Madrid, 14.—El ministro de hacienda señor Marraco declaró ayer ante la reunión de banqueros, que se lanzaría de inmediato una emisión de títulos por valor de 250 millones de pesetas y que en el otoño se lanzaría otra de mil millones destinados a reducir la deuda flotante. El ministro manifestó que esperaba contar con el apoyo de los banqueros para el mejor éxito de dichas operaciones.

JAPON

**120 muertos**

Tokio, 14.—Una información oficial anuncia que a consecuencia de las recientes inundaciones perecieron 120 personas y que los daños materiales son de bastante consideración no habiéndose podido establecer hasta ahora su monto.

ALEMANIA

**79 muertos**

Berlín, 14.—El canciller Hitler anunció ayer ante el Reichstag que durante los recientes sucesos, el número de muertos fue de 79 siendo inexactas las versiones que se propalaron en el exterior sobre un mayor número de víctimas.

ESTADOS UNIDOS

**Coronel Johnson**

Nueva York 14.—El encargado de negocios de Alemania reclamó por los términos del discurso pronunciado por el coronel Johnson quien censuró el actual régimen político de Alemania. Enterado el coronel Johnson declaró que mantenía todos los términos de su discurso y que son puramente personales pues, no tienen ningún carácter oficial.

**Alcance y significado de la Ley de Educación Común**

La placa conmemorativa. -- Discurso pronunciado por el señor Miguel Heras Puerta

CONCLUSION

El carácter obligatorio y gratuito de esta Ley está determinado por un supremo ideal ético y político de la Nación: La democracia. Ella propende a formar hombres útiles, ciudadanos para la patria. La Ley de Educación Común, igual para todos los que pueblan el territorio argentino, disminuye el aplicar la desigualdad que nace de la diferencia de sentimientos

morales del individuo. El deber, pues, del Estado, de la sociedad, del maestro, consiste en aplicarla y hacerla respetar. A ello deben propender todas las fuerzas sanas que en sentidos diversos desean la prosperidad y engrandecimiento del país. Porque si se aplica la ley esta prosperidad y engrandecimiento serán efímeros. Cada individuo debe tener la instrucción necesaria para ejercer eficientemente las funciones comunes del hombre, del padre de familia, del ciudadano, para sentir y conocer todos los deberes y derechos y hacerlos respetar, base del progreso y la paz de la nación en forma duradera y firme. Al respetar esta ley, la libertad será efectiva en el ciudadano argentino. No es libre el que por su incultura o sus prejuicios coloca en manos de otros las riendas de su pensamiento y de su vida. La libertad es hija de la igualdad y la igualdad nace a su vez de la instrucción. La instrucción del pueblo es pues el nervio de la grandeza de la nación y en acelerar esa instrucción debemos poner cuanto de bueno y grande tengamos en nuestras almas.

Hasta que todos los habitantes del suelo argentino no hayan recibido los beneficios de la Ley 1420, todas las fuerzas morales deben estar en continua actividad para lograr que el baldón del alfabetismo desaparezca del país. Que los hombres que nos gobiernan se inspiren en este supremo ideal de cultura, abriendo las escuelas necesarias para que los cientos de miles de niños que no reciben instrucción puedan ser mañana ciudadanos útiles y capaces de no empujarnos a nuestro pequeño ambiente de democracia y libertad.

Maestros, padres! Cumpliendo con la Ley 1420 y haciéndola cumplir esparciréis las luces en el pueblo, reduciendo los males de la sociedad, y haréis nacer esas virtudes ciudadanas que puedan afirmar y honrar el régimen eterno de la pacífica y fecunda libertad, que soñaron para nosotros y la posteridad los creadores de la ley y los próceres de la independencia argentina.

Señor Presidente del H. Concejo de la Municipalidad de Posadas: En nombre de la Comisión de Homenaje a la Ley 1420, a sus creadores y defensores, os entrego el bronce que ha de perpetuar nuestra gratitud por los beneficios recibidos, en cincuenta años de vida luminosa para la cultura argentina. H: terminado.

IMPARCIALES: Se imponen por su fina presentación y calidad de tabaco

**Club Atlético Independiente ASAMBLEA**

La C. Directiva invita a los asociados de este Club, a la asamblea general ordinaria que se realizará mañana domingo 15 del corriente a las 9 horas en el local de la calle Colón y Rioja.

Se ruega puntual asistencia por asuntos importantes

El Secretario

**Información oficial**

**Congreso Eucarístico Regional Programa para hoy y mañana**

Hoy a las 21 horas concentración de hombres en la plaza 9 de Julio donde harán uso de la palabra el señor Vicente Fidel López, vice Rector del Colegio Nacional de Corrientes, que viene como delegado de la A. C. A. de Corrientes y el Padre Beregnistin de la Compañía de Jesús.

A las 22 — Conferencia para hombres en el salón parroquial donde harán uso de la palabra el prebitero Dr. Julián Santajuliana, representante del Vicario Capitular de Corrientes, el Dr. Pablo Luzuriaga y el joven Luciano Gómez.

A las 23 y 30 horas. — Solemne hora Santa para hombres predicada por el R. P. F. Rádemacher y a las 24 misa solemne de comunión general para hombres.

Mañana a las 9 y 30 horas. — Solemne Misa Pontifical oficiada por S. E. R. Doctor Agustín Ro-

dríguez, obispo de Villarrica con asistencia de las altas autoridades del territorio.

A las 11—Misa solemne para la colectividad polaca del territorio.

A las 14—Gran procesión de clausura con el Santísimo Sacramento hasta el Parque República del Paraguay.

El Comité Ejecutivo invita a todo el pueblo a participar de estos actos finales del Congreso.

El Secretario

**FOOT-BALL**

**Racing v Peñarol**

Peñarol, el aguerrido conjunto de Villa Gutierrez mañana en el field del C. A. Racing tratará de vencer al entusiasta once celeste para vengar así la categórica derrota que últimamente sufrió frente al mismo por abultado score.

Racing por su parte apelará a tonos sus medias a fin de proseguir sus series de victorias pues sus recientes triunfos frente a los poderosos teams de Guaraní, 2 de Febrero, Peñarol, habían en forma muy elocuente del momento excepcional por que atraviesa el popular team celeste.

Racing formará así: Torales, Nieper, Merrand, Dacunda, Ariano y Canteros, Cerrudo, Vicario, Dionisio, Granadei y Espinola

Si Ud. no ha probado IMPARCIALES, pruébelo y será el cigarrillo de su predilección

**VIDA SOCIAL**

**Fata Morgana**

La admirable transformista que con acierto actúa en el Teatro Español, ofrecerá esta noche un variado e interesante programa en el que intercalará nuevas creaciones de su maravilloso arte imitando con toda fidelidad a los más famosos artistas del cine mundial. Fata Morgana, ha revelado poseer una técnica especial en la que basa sus grandes éxitos superando en varias interpretaciones al propio Pégoli. En el programa de hoy figura la ópera en un acto La Condesita se Divierte y un gran acto de Music Hall. Mañana un interesante matiné que Fata Morgana brindará a nuestros pibes.

**Cine Sarmiento**

En la función de esta tarde se reprisará la película «Optimismo», espectáculo revista. Por la noche dibujos animados y estreno de la extraordinaria producción La guerra del Vals, el film más lujoso de la temporada.

**Aniversario de Francia**

Con objeto de festejar el aniversario de Francia, esta noche se realizará una cena en el Plaza Hotel de la que participarán un núcleo de señoras y caballeros.

**Wu-Li-Chang**

La empresa del Cine Sarmiento ha contratado al conjunto que dirige el célebre y misterioso personaje Wu-Li Chang que debutará el próximo jueves 15 del corriente. Dicho conjunto presentará como número principal: Una mujer decapitada, que asombró al mundo científico. Será algo extraordinario en nuestro ambiente tanto por la regia presentación como por la calidad de los espectáculos.

**El Dr. Jaramillo**

Por el vapor de mañana emprenderá viaje a Paraná, el presidente de la Cámara Federal de Apelaciones, doctor José M. Jaramillo el que vino a esta ciudad con objeto de realizar una investigación inspeccionando de paso los juzgados. En el día de hoy el doctor Jaramillo se trasladó a las ruinas de San Ignacio acompañado por los jueces doctores Colman Leraer y Dupuy.

**RIFA**

El Centro de Estudiantes Sarmiento nos pide hagamos saber que en la rifa de un juego de escritorio sorteada el 9 de Julio, resultó favorecido el número 975.

IMPARCIALES: de tabacos puros y necotica neutralizada

**Radio Bouquet**

Esta estación trasmisora local nos comunica, que todos los días a las 12.30 horas, irradiará interesantes programas musicales, noticias y propaganda.

**Bodas de Plata de la Escuela Normal**

Continúan los preparativos para los festejos que se realizarán el jueves 19 del corriente con motivo de las Bodas de Plata de la Escuela Normal. El programa a desarrollarse es variado figurando la colocación de la piedra fundamental del futuro edificio de la Escuela Normal y la inauguración de un busto de bronce del ex director fundador profesor D. Gastón G. Dachary.

**Dominga Samaniego de Ponce Partera**

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción Comodidad para pensionistas Santa Fé 223—entre San Lorenzo y Ayacucho Teléfono 533 \*\* Posadas

**CONSULTORIO DENTAL DEL Doctor Alfredo Borgini**

Dentista Cirujano Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hs. Santa Fé 333 | Teléfono 500

**Dr. Rodolfo H. de la Vega**

Médico Cirujano del Hospital Regional Ex-interno del Hospital Rivadavia e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal Cirujía y clínica en general Señoras — Partos — Niños 8 a 10 horas — 16 a 18 horas San Martín 431 — S. T. 2370 POSADAS (Misiones)

**Aviso**

DIVIDENDO—Desde el 16 del corriente mes de Julio, el Banco Popular de Misiones pagará los días lunes, miércoles y viernes, el dividendo de sus acciones, correspondiente al ejercicio vencido el 31 de Marzo p. ppdo.

**EDICTO**

El Juez Letrado de Misiones, doctor Carlos Colman Lerner, cita por treinta días a herederos y acreedores de Luisa Rabolini de Kirchheim. Posadas, Julio 8 de 1934 M. Solari Olmos Secretario

**Técnico Administrador**

Extranjero con larga práctica en país, OFRECE sus servicios. Dirigirse a esta Administración.

Radios: Aparatos se componen en pocas horas, se revisa con instrumentos especiales y delante del cliente. San Lorenzo y Av. R. Pérez Posadas — Radio Bouquet

**“LA IDEAL”**

DE JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla y se convencerán F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

**Establecimiento “SANTA INES”**

DE PEDRO NUÑEZ

LA YERBA MATE DE PRODUCCION NACIONAL

**ITACUÁ**

ES SIEMPRE LA MEJOR

Venta permanente de Mulas, Caballos y Yeguas a precios sin competencia.

Estas ventas también se hacen a cambio de Yerba Mate canchada.

**DESPERTADORES**

De marcha segura y garantizada

**ALIANZAS**

De oro verde 18 kilates

**RELOJES DE PULSERA**

Modelos modernos con cintas metálicas

**a PRECIOS de PROPAGANDA**

**RELOJERIA ALEMANA**

Córdoba 261 - - Teléfono 971

**“EL RELICARIO”**

AYACUCHO 443 (Frente a la Plaza San Martín)

Continúa con su total LIQUIDACION

Aproveche esta Unica Oportunidad Hasta terminar con las existencias que tiene en MEDIAS para Señora, Niño, Niña y Hombre, y CALZADOS de niña, niño y bebés

Todos artículos de primera calidad y más barato que en la fábrica No deje de visitar EL RELICARIO y llevará mercadería fina a precio reducido

**BOLSAS VACIAS**

Para yerba: Primer uso, a los mejores precios

**M. LOPEZ ROMAN**

Rioja 410 esq. Bs. Aires - Teléf. 2316—POSADAS

**Sociedad Italiana de Socorros Mútuos de Posadas**

**Licitación**

Se alquila casa de altos con 5 habitaciones y dependencias en la calle Bolívar N° 442. Tratar con el Dr. Parola

Se vende: motor gas pobre Deutz-Otto de 50 HP y motor gasoil marca Lister 18 HP, los dos en perfecto estado de funcionamiento. Más amplios informes en los escritorios de la R. I. M. Santa Fé 482—Posadas—Teléfono 439.

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal y Paralelos de la Provincia PARQUE DEL CONOCIMIENTO Bolívar 9 Posadas, Julio 2 de 1934 Juan Ricci Secretario

**SACCHI & ACTIS**

**RAMOS GENERALES**

COMPRA Y VENTA DE YERBA CANCHADA Y MOLIDA

Cotizamos los mejores precios

Bolívar y Junin



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016” del CEHIPE.



Juan Ricci Secretario

## Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería  
Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería,  
Ferretería, Materiales de Construcción

### Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes  
Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23      Bartolomé Mitre 1265  
Posadas (Misiones)      Buenos Aires

## La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General—  
Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas  
al por Mayor y Menor—Acopio  
de Frutos de la Región

### DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES

— DE —  
**MANUEL JOSE PACHECO**

Posadas      651 - Junín - 671      Misiones

## Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperables, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la capsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos **QUILMES** en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

## NUEVO HOTEL APOLO

El mejor y más céntrico de Posadas

Grandes reformas, para comodidad de los pasajeros  
Baños fríos y calientes  
Cocina inmejorable  
Higiene y confort. — Se admiten pensionistas  
Servicio especial para lunch y banquetes  
PRECIOS MUY REBAJADOS

SAN MARTIN 383      TELEFONO 728

## EMPRESA DE NAVEGACION — DE — JUSTO FERREYRA

### SERVICIO DE CARGA Y PASAJEROS CON EL VAPOR PAQUETE POSTAL "LUCERO"

Con salida de Posadas todos los días Miércoles a las 7 horas y de Barranqueras los días Sábado a las 8 horas

### Y BUQUE MOTOR "T. A. EDISON"

Con combinación para todos los puertos del litoral hasta Buenos Aires con tarifas económicas

AGENCIA:  
SANTA FÉ 413/23      Teléfono 2098

## SENORA:

Lave con satisfacción, use Jabón COLON y su ropa se lo agradecerá

**El jabón COLON** es fabricado con aceite de coco que lo hace suave y espumoso, protege sus manos y es económico por su gran rendimiento. Además en el interior de los panes encontrará Vd. fichas canjeables por libras esterlinas, medias libras, un peso moneda nacional o cuatro panes de este insuperable jabón.

El jabón COLON es único, exíjalo a su proveedor por su nombre

REPRESENTANTES EXCLUSIVOS EN MISIONES:  
**ITURRIETA & MARTINEZ**  
Córdoba y Rivadavia

## CORRALON DE MADERAS

— DE —  
**URBANO ABETE**

Se venden maderas de pino y maderas duras, postes aserrados y rollizos

Camino al Zaimán

Aserradero en Villa Gutierrez. Se aserran maderas a medida  
TELEFONO Nro. 327

## Panaderia y Almacén "La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

### Depósito de Harina

BOLIVAR 178      TELEFONO 634

## Navidad - Año Nuevo - Reyes

### PAN DULCE ESPECIAL a \$ 2 el kilo

Con motivo de estas fiestas la CONFITERIA y PASTELERIA "LA PALMA" ofrece a Ud. un surtido completo de POSTRES, MASAS, TURRONES, FRUTA ABRILLANTADA, CARAMBLOS, ROSCA DE REYES, Etc. y el insuperable PAN DULCE ESPECIAL GENOVES y MIEANES a \$ 2 el kilo. Tenemos un extenso surtido de cajas de bombones y bombones sueltos a \$ 4 el kilo.

**SE SIRVEN LUNCHS**      Teléfono 704  
Sarmiento 311

## ALMACEN Y FRUTERIA "EL PARRAL"

Vino Toro por damajuanas \$ 3.20  
Blanco especial p/damajuanas .. 3.10  
Semillón .. 3.50

Estos precios sufren un recargo de 10 Cts. domicilio

Para garantizar la pureza del artículo se mide a la vista del cliente, nada de matufias ni componendas aguadas

REPARTO A DOMICILIO  
Anexo a la Pensión COSMOPOLITA  
TELÉFONO 772 — CORDOBA Y BUENOS AIRES

## INSTITUTO MUSICAL INCORPORADO AL Conservatorio D' Andrea de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año  
BUENOS AIRES 133

## Rómulo J. Esparrach

### COMPRA PERMANENTE DE Yerba Mate Canchada

ALMACEN POR MAYOR  
Buenos Aires 308 — Teléf. 2244  
POSADAS (Misiones)

CAS/ CENTRAL  
Donato Alvarez 1655/65  
BUENOS AIRES

## PROFESIONALES

### Médicos

**Dr. José M. Ríos**  
MEDICINA GENERAL — ENFERMERÍAS DE NIÑOS  
Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17  
Sarmiento 266      POSADAS

**Dr. Edmundo Barreyro**  
MÉDICO-CIRUJANO  
Director del Hospital Regional  
Rayos X y Ultravioletas  
Diatermia—Electrocoagulación y Radiobisturi  
De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París  
Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas  
Teléfono 496      Posadas  
Sarmiento 224

**Dr. José M. Allerand**  
Ex-Médico del Hospital Rivadavia  
Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 hs.  
Rivadavia 181 — Teléfono 2033  
POSADAS

**Dr. ROBERTO L. MIRONE**  
MEDICO CIRUJANO  
Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires  
Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional  
Enfermedades internas  
Especialista de ojos  
Prescripción de lentes  
Consulta: Clínica general \$ 5.—  
de los ojos      " 10.—  
De 9 a 10 de 15 a 18  
Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097  
POSADAS (Misiones)

### CONSULTORIO QUIRURGICO

De los Doctores  
**Héctor Barreyro**  
— Y —  
**F. Ortega**  
(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados  
Clínica Médica  
Enfermedades de señoras y niños  
Garganta, nariz y oído  
Atención médica permanente  
Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18  
Sarmiento 274—Teléfono 2192  
POSADAS (Misiones)

**Dr. JOSÉ APÓSTOLO**  
Ex-médico de la Maternidad Hospital RAMOS MEJÍA de Buenos Aires  
Clínica general, señoras, partos y niños.  
Consultas de 8 a 10 y de 15 a 18 horas

VIAJES al INTERIOR  
Santa Fé 392      Posadas (Misiones)  
Teléfono 2307

### Abogados

#### ESTUDIO JURIDICO

**Dr. Raúl Pedro Fernicola**  
Abogado  
**Dr. Antonio J. Fernicola**  
Abogado  
**Juan M. Areu Crespo**  
Procurador Universitario

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales  
Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior  
Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Correspondientes en la Capital Federal, Paraná y Corrientes  
Teléfono 2.196  
Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina.)  
Posadas      Misiones

**Estudio Dr. A. B. Pandiani**  
ABOGADO  
Posadas—Misiones

**Dr. Arturo Monferrán**  
Abogado  
Estudio Jurídico San Martín 136  
Teléfono 2125  
Posadas (Misiones)

**Ramón E. Espeche**  
REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.—ESCRIBANO DEL BANCO EL POTRCARIO NACIONAL, DE MAELNA Y DEL ROJAR FERROVIARIO  
Secretario del Juzgado Letrado  
Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires. — 8 en títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.  
Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.  
CORDOBA N° 207  
(Frente Cine Sarmiento)

**Gregorio Escalada**  
Contador Público  
**EVARISTO F. VILLALBA**  
Perito Contador  
Buenos Aires 115      Posadas

**Guido B. Pensa**  
Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional  
Asuntos Civiles y Comerciales  
Teléfono 507  
Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

### Dentistas

**Dr. Sabino J. Solari**  
Cirujano-Dentista  
Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas  
San Martín 419      Teléfono 2132

**Dr. SCOTTO**  
Cirujano Dentista  
Horario nocturno para empleados  
Sarmiento y San Lorenzo  
Teléf. 2273      POSADAS

### Parteras

**ELVIRA MIKSCHL**  
Partera Municipal  
Con diploma de honor  
Ofrece sus servicios profesionales  
3 de Febrero 316 — Posadas

**Julia Vargas**  
PARTERA NACIONAL  
Ha trasladado su consultorio a la calle Córdoba 476  
Dispone de comodidades para pensionista  
Teléfono 534.

**Blasdelina E. de Caús**  
Partera con diploma de Asunción y Buenos Aires. Ex partera regente de la Maternidad de C. del Uruguay.  
Consultorio: **FELIX AZARA 108**  
Comodidad para Pensionistas.  
Se atiende pedidos de la Campaña.  
Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas  
Posadas      Misiones

**Amelia M. de Olmedo**  
Ex-Partera del Hospital Regional  
Recibe pensionistas — Consultas gratis  
TELÉFONO 898  
Ríoja 578—POSADAS

**Dominga Samaniego de Ponce**  
PARTERA  
Diplmada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires  
Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción  
Comodidad para pensionistas  
Santa Fé 223—entre San Lorenzo y Ayacucho  
Teléfono 533      Posadas

**Dra. Ana Zmud de Schweide**  
Atiende partos a domicilio  
Consultas: Diarias de 16 a 18 horas  
COLON 561      Teléf. 842

**Elisa B. de Levy**  
Profesora de Francés  
Aplazados prepara con éxito  
Aviso a mis distinguidos alumnos mi nuevo domicilio  
Ayacucho 241      POSADAS

El aviso constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

## La Tienda "LA NENA" VENTAS POR MAYOR Y MENOR ¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercadería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094

## PIBES!..

Ya están en venta los riquísimos caramelos  
"The King"

Regalamos 5.000 hermosos juguetes a los consumidores de nuestros productos

Exijan estos caramelos a su almacenero y canjeen los vales y carpetitas completa en

"LA COLMENA"

Fábrica de Caramelos Finos  
Rivadavia 137 — Teléf 2337

## Hermosa Propiedad

En lugar céntrico de porvenir Calle Buenos Aires y Avenida Ro que Pérez, se vende una hermosa propiedad que consta de planta baja y primer piso, con amplias comodidades para negocio, oficinas, bancos, etc. Construcción de primera calidad. En el piso alto cuenta con excelentes comodidades para familia. La propiedad reconoce una hipoteca a largos años de plazo y se vendería con la base de hacerse el comprador cargo de la hipoteca y el resto se recibiría en mercaderías de tienda o almacén o una propiedad que tenga un salón para negocio. El comprador puede optar entre continuar alquilando la planta baja para negocio o desocuparla si lo conviene.

Gran oportunidad para adquirir una buena propiedad sin mayor desembolso de dinero en efectivo  
PARA INFORMES EN LA MISMA PROPIEDAD

## Recordamos a Vd. y familia:

Con motivo del próximo Congreso Eucarístico Regional, a realizarse en esta Capital, los días 8 al 15 de Julio próximo, que el único Hotel donde podrá pasar Ud. y los suyos, mientras dure el citado Congreso con la completa seguridad que lo parará con la comodidad y atención como si fuera su propia casa es el "IGUAZU HOTEL" quien le brinda un alojamiento a su familia en piezas amplias y ventiladas, a precios sumamente bajos, asociándose así la Gerencia de dicho Hotel al acto de gran trascendencia para esta Capital y todo el Territorio de Misiones.

## IGUAZU HOTEL

DE  
ROBERTO J. LOPEZ

POSADAS - Colón 343 - Teléfono 449 - MISIONES

## ESTABLECIMIENTO

## "LA JOSEFINA"

Chacra Experimental y Vivero de Plantas Cítricas

PLANTE naranjos de verano

Valencia Late y Lue Gim Gong

y hará el mejor negocio

Disponemos para este invierno de un espléndido Stock de plantas de Pedigree de estas variedades, como también de toda otra variedad cítrica interesante para esta región a precios sin competencia

VISITENOS Y PIDA MAS DETALLES Y PROSPECTOS, a

HUGO von ZESCHAU

BELLA VISTA (Cerro Corá) (MISIONES)

## NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre  
—DE—  
A. Mega de Deluca y Cia.  
Colón 218 Posadas (Misiones)

## OLIVARES

SE VENDEN mudas de Olivos (aceitunas) de almácigo y vivero. Dirijirse a Benito Zamboni, Santa Ana o a este diario

## Municipalidad de Posadas

Retiro de animales detenidos

Se pone en conocimiento de los dueños y encargados de los animales vacunos y yeguarizos que se encuentran detenidos en el potrero de la Tablada, por haberse encontrados abandonados en la vía pública, que se otorga un plazo de 30 días contados desde la fecha, para que retirados, previa comprobación de propiedad, pasado cuyo término, serán puestos a disposición de la autoridad competente para su remate de acuerdo a lo establecido por la Ley N° 3088.

Posadas, Julio 7 de 1934

## MUSICA PARA PIANO:

Tierra de Misiones y Mamita que es eso  
Puede adquirirlas en la Casa  
OTTO IMLAUER

## Aviso de licitación

Llámanse a licitación pública por el término de treinta días, a contar desde el 9 de Julio, para la ejecución del servicio de transporte de correspondencia entre Posadas y Puerto Aguirre (Distrito 14).

Por el pliego de condiciones y demás datos, ocurrir a la Cabecera del Dto. 14°, Posadas.  
Ramón R. Tula  
Jefe de la Direc. de Correos

Se vende: de oportunidad una mesa de billar nueva con juego completo de tacos y bolas. Informes a esta imprenta

Desa Pensión Persona joven y culta, desearia pensión completa, en casa de familia. Ofrece buen pago.—Dirigirse por datos, estipulando condiciones, a la redacción de este diario.

SE ALQUILA: Un salón para negocio con calefacción y habitación. Calle Santa Fe 427.

Como en años anteriores, TELEFUNKEN ha superado a todos sus similares y como UNICOS, han lanzado al mercado una verdadera maravilla, el

## TELEFUNKEN - SUPER "BAYREUTH"

De ondas cortas y largas para recepción "Mundial", para corriente continua



TELEFUNKEN-SUPER BAYREUTH El gran «Super» de recepción mundial con «Ortopico», para ondas cortas y normales. Seis circuitos científicamente ligados. Factor de amplificación 10 millones. Compensación de «fading» 1.300.000. Altoparlante electro-dinámico con cono de 20 cm. y nuevas válvulas «hexodos». Control automático de volumen, control de sensibilidad, graduador de tono, autena automática interna. Escala de vibración total con indicador de gama, sencillísimo manejo, aguda selectividad (9 kilociclos!) y magnífica reproducción. En gabinete de «Vulcan».

Puede adquirirla en \$ 59 MENSUALES

## TELEFUNKEN 653

Pida una demostración al Agente exclusivo para Misiones

## Casa Otto Imlauer

Felix Azara 150 Teléfono 687

## ESPECIALMENTE PARA COMERCIANTE DEL INTERIOR

Concurra a la "CASA TRES CUÑADOS" y hará como de costumbre un extenso y variado surtido de mercaderías, con exclusividad en artículos para colonos en TIENDA, MERCERIA y ROPE-RIA, a precios que no admiten competencia, seriedad y atención.

Compra y venta de yerba mate canchada de producción nacional

AYACUCHO Esq. SALTA Teléf. 556

POSADAS (Misiones)

## PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.

Garage. — Servicio esmerado

HABITACION CON PENSION

desde \$ 5.- diario

San Martín 225 Teléf. 888

## Remate Judicial

POR

DOMINGO M. BENCIVENGA

Edicto

El Juez Letrado de Misiones Doctor Carlos Colman Lerner hace saber en juicio Manuela Cabañas contra Protestado Alvez, que el Martillero Domingo M. Bencivenga, rematará el 29 de Julio próximo a las 9.30 horas en su escritorio San Lorenzo 246, Fracción B—lote Agrícola 28, Colonia Corpus, de 25 Hectáreas, con lo edificado, cenado y plantado.

BASE: \$ 4.266.667.—Seña 10 % Comisión 2 %.

Posadas, Junio 30 de 1934

Ramón E. Espeche  
Secretario

## En Candelaria (Ms.)

## REMATE JUDICIAL

POR

DOMINGO M. BENCIVENGA

Todas las existencias de la Farmacia y Droguería "LA CENTRAL"

El día Domingo 22 de Julio próximo, a las 9 horas en su mismo local sito en Candelaria, de éste Territorio, de acuerdo al siguiente:

## EDICTO

E. Juez Letrado de Misiones, Doctor Carlos Colman Lerner, hace saber en la Quiebra de Eugenio L. Rodríguez, que el Martillero Público Domingo M. Bencivenga, rematará sin base, al contado y al mejor postor, el 22 de Julio próximo, horas 9, en Candelaria, las mercaderías de Farmacia, Droguería, muebles y útiles inventariados. Comisión 10 %.

Posadas, Junio 4 de 1934

Ramón E. Espeche  
Secretario

NOTA De acuerdo con la resolución dictada en los referidos autos de Quiebra, sobre las estanterías y vidrieras, vitrinas, mostradores, balanzas y juegos de frascos de Farmacia, en conjunto, las ofertas deberán exceder el monto de \$ 1.000.000, valor de la Prenda Agraria en que se hallan gravados.

IMPORTEANTE: Acto continuo, y como de costumbre remataré varios lotes de mercaderías de Tienda, roparía, mercería, zapatería etc.

DOMINGO M. BENCIVENGA  
Martillero



## CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

DEL COLECCIONARIO y ahorrará dinero  
MISIONES PROVINCIA PARQUE DEL CONOCIMIENTO  
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES